

Alain Chapparo entre en campagne(s)

14-2-2011

Ça sent le bar de quartier, à l'heure de l'apéro. Vendredi soir, Alain Chapparo a rodé son discours de campagne, lors de sa première réunion de quartier. Il accueille ses sympathisants sur le trottoir, serre des mains. « Je suis content, il y a du monde », souffle le candidat. Juste le temps d'échanger quelques premières impressions de campagne : « Sur le terrain, j'y suis, et je ne vois personne », assure-t-il.

Le bar Saint-Jean est à la lisière du quartier Berthe. Une cinquantaine de personnes ont pris place dans la salle pour écouter l'ancien adjoint au maire de La Seyne. Alain Chapparo commence par une attaque en règle contre la municipalité actuelle. Il loue le bilan de l'ancienne équipe

(« propreté, voies rénovées, espaces verts »), mais tient à souligner qu'il « n'était pas adjoint à l'urbanisme, comme certains le disent, mais aux travaux ».

Il fustige les travaux « enterrés » du parking des Esplageolles, la suppression de tournées des ordures ménagères, « la saleté de la ville », un vrai discours de campagne... municipale.

« Il faut partir pour préparer 2014 »

Puis le leader du Nouveau centre à La Seyne rappelle le rôle du conseil général, avant de revenir, comme un aimant, aux questions locales. La circulation ? « Le rond-point Kennedy est un point éducatif de la politique de M. Vuillemot. » On est loin à

nouveau du conseil général. C'est plutôt une vision de sa ville qu'Alain Chapparo tente d'incarner, au risque de multiplier les promesses. Sur le commerce local, il voudrait « donner à La Seyne les moyens de concurrencer les autres villes du Var ». Sur le social, il veut « aider les personnes âgées à conserver le plus d'autonomie possible ». Alain Chapparo ne s'en cache pas. « Mon parti m'a dit, il faut partir pour préparer 2014 ». Les municipales sont en vue.

SO. B.



« Je veux être à votre écoute et disponible. Pas assis derrière un bureau à attendre, et à ne rien faire de concret ». En guise d'entrée en campagne, Alain Chapparo, candidat Nouveau centre (en médaillon avec sa suppléante Eliane Trojani, aide maternelle à Derrida), tacle le conseiller général sortant M. Martinenq. (Photos Laurent Martinat)

Savoir +

Le 4 mars, Hervé Morin, président national du Nouveau centre viendra soutenir son candidat seynois. Réunion publique à la Bourse du travail.

La verte conviction de Denise Reverdito

Le mur du fond est vert pomme, la cafetière ronronne sur une chaise et les petits gâteaux sont posés sur la table. Ici, place Martel-Esprit, derrière la mairie et en face de la permanence de l'UMP, on espère donner à la politique d'autres couleurs.

Vendredi après-midi, dans le local de campagne d'Europe écologie-Les Verts, les militants attendent leur candidate Denise Reverdito. Et dans ses pas, la députée européenne Michèle Rivasi. Plus qu'un mentor, « c'est une grande sœur, elle est galvanisante », se réjouit Denise Reverdito, après avoir passé une heure avec elle. « Elle m'a donné la pêche tout le repas ! »

« Investir dans l'efficacité énergétique des collèges »

L'énergie et la force de conviction sont les armes d'une « jeune formation », qui fait la synthèse entre plusieurs engagements. « Désormais, je fais le lien entre plusieurs de mes combats », affirme Denise Reverdito : « Le social, l'économie et l'environnemental. »



La candidate d'Europe écologie-Les Verts, Denise Reverdito, a reçu le soutien de la députée européenne Michèle Rivasi (à droite). (Photo Laurent Martinat)

Elle décrit le canton où se joue l'élection. « Le centre-ville est encore plus pauvre que la cité. C'est là où les gens vont quand ils ne peuvent plus aller ailleurs. » Pour elle, « l'écologie politique s'adresse

aussi à ceux en difficulté ».

Michèle Rivasi prend la parole et affiche sa conviction : « On est les meilleurs, c'est pour ça que les autres partis nous pompent dessus. » Pour l'emploi, elle insiste sur « le savoir-faire local », qui ne doit pas être perdu mais développé, « j'ai vu des bateaux solaires ». Les conseils généraux eux, peuvent « investir dans l'efficacité énergétique des collèges ». De manière générale, « le rôle d'un politique est d'anticiper. Il faut innover ». Le conseiller municipal Vert de La Seyne, Jean Michel, rappelle à bon escient le travail qu'il a réussi à engager sur les antennes de téléphonie mobile. « Nous allons rendre publics les résultats d'une étude menée sur la ville, pendant deux ans. Les citoyens ont besoin d'être informés. Ici, il y a plus de 50 antennes. »

L'élu a aussi obtenu le redémarrage de la station de contrôle de la qualité de l'air à La Seyne, fermée il y a quelques années. Les Verts n'ont pas peur des pe- tits pas.

SO. B.

Une nouvelle façon d'ACHETER
votre **Var-matin** chez votre
MARCHAND DE JOURNAUX !

BÉNÉFICIEZ

d'un tarif remisé

PROFITEZ

des avantages abonnés

RETIREZ

votre journal chaque matin
chez votre marchand de journaux

Rendez-vous vite chez l'un de vos diffuseurs de presse partenaires :

Sylvie DAUTREMY Boulevard Stalingrad à La Seyne	Serge KAHN 2, av. Marcel Dassault à La Seyne
Alain THIBON Route de Janas à La Seyne	François CORDANI 25, av. de la Résistance à La Seyne
Xavier KILBURGER 1133, av. des Anciens Combattants d'Afrique du Nord à La Seyne	Guy RUSSIER 53, av. Frédéric Mistral à La Seyne